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__________________________________________________________________________________________________________________________________________________________________ ORDINE DEL GIORNO

di Andrea Ravidà
Presidente Fromvs

G
uidata dal sottoscritto,
una delegazione della
Federazione regionale
degli Ordini dei medici

veterinari della Sicilia, ha in-
contrato a Palermo l’Asses-
sore alla Salute Lucia Bor-
sellino. Il 10 gennaio scorso, a Pa-
lermo, insieme alla Federazione re-
gionale degli Ordini della Sicilia, era-
no presenti il presidente Fnovi Gae-
tano Penocchio e il Consigliere Fno-
vi Raimondo Gissara; con loro, in rap-
presentanza dell’Ispettorato regio-
nale veterinario, è intervenuto Pietro
Schembri. Diverse le questioni por-
tate all’attenzione dell’Assessore Bor-
sellino, prima su tutte l’applicazione
della legge regionale 3 luglio 2000 n.
15 nei punti relativi all’obbligo di se-
gnalazione alle Asp, da parte dei Me-
dici Veterinari Liberi Professionisti, di
cani padronali sprovvisti di microchip
e non iscritti in anagrafe canina e la
relativa sanzione amministrativa a
loro carico per l’inosservanza di tale
obbligo. Apprezzabile, al riguardo, la
cortese disponibilità dell’Assessore
che metterà in atto le procedure ne-
cessarie al fine di eliminare la san-
zione amministrativa a carico dei li-
beri professionisti.

Nel corso dell’incontro si è parlato anche dell’abrogazione della tassa di
concessione governativa regionale
per ambulatori, cliniche e ospedali ve-
terinari e dell’incremento delle ri-
sorse in favore del monte orario dei
veterinari Acn. Evidenziata al ri-
guardo la necessità della riapertura
urgente del tavolo negoziale per la
Medicina Veterinaria Specialistica
Convenzionata con le Organizzazioni
Sindacali firmatarie dell’Acn del 2005.
Non da ultimo, la delegazione Fromvs-
Fnovi ha chiesto un incontro con-
giunto tra l’Assessore Borsellino e
l’Assessore alle risorse agricole per in-
dividuare compiti, ruoli ed eventua-
li risorse da affidare ai medici vete-
rinari nell’ambito delle attività isti-

tuzionali e di concertazione connes-
se al Psr e Feamp 2014-2020.

L’Assessore ha fornito rassicu-
razioni su un suo personale inter-
vento mirato al miglioramento del
monte orario dei veterinari Acn e
alla conseguente riapertura del ta-
volo negoziale per la Specialistica
Convenzionata. Infine, si è reso di-
sponibile per un incontro congiun-
to con l’Assessore Regionale alle
Risorse Agricole e Forestali a di-
mostrazione che la sinergia della
veterinaria pubblica e privata per
il miglioramento della sicurezza
alimentare nelle filiere agro-ittico-
zootecniche rappresenta una stra-
tegia condivisa. ■

INCONTRO FROMVS E FNOVI

INTESA FRA GLI ORDINI
E L’ASSESSORE 
LUCIA BORSELLINO
Incontro cordiale e fruttuoso. Aperture sulla modifica
della legge regionale che sanziona i liberi
professionisti.

APIS MELLIFERA

L’Assessorato alla Salute della Re-
gione Sicilia ha redatto, insieme ai

medici veterinari dell’Istituto zoopro-
filattico sperimentale della Sicilia, un
Piano di monitoraggio dello stato di
inquinamento ambientale da contami-
nanti chimici, attraverso l’impiego di
Apis mellifera. Il Piano, avanguardisti-
co, integra i controlli sulla sicurezza
alimentare e la sanità animale. L'Ape
mellifera è un bioindicatore ideale nel-
la rilevazione di agrofarmaci, metalli
pesanti ed altri inquinanti presenti
nell’ambiente. (ndr)
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